

[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Nacional](#) / Cerca de 1500 bailarines participaran en el salsódromo de la fe:

Cerca de 1.500 bailarines participarán en el "salsódromo" de la Feria de Cali

Nacional 25 Dic 2019 - 5:26 PM

Por: * Redacción Nacional

Los artistas, agrupados en 32 escuelas, engalantarán las calles de la “sucursal del cielo” durante el "salsódromo". Con este evento arranca oficialmente la versión 62 de Feria de Cali.



Gilberto Santa Rosa, Willy García y la Orquesta Canela serán los encargados de poner a bailar a los asistentes a esta versión del Salsódromo. / Cortesía Corfecali



ENTENDIDO

Para este año, “Mi Gente” mostrara a Cali a través de cinco características: una ciudad alegre, creativa, trabajadora, activa y soñadora. Esto se hará en los 1.500 metros lineales que tiene el recorrido.

También le puede interesar: ¡Todo está listo para la edición 62 de la Feria de Cali!

Según Corfecali, el recorrido que inicia en la carrera 53 y finaliza en a carrera 39 tendrá habilitada una zona gratuita para el público. Esta se encuentra entre las carreras 44 y 39 en el tramo de la autopista suroriental.

Según Johana Granados, jefa de comunicaciones de la Feria, el recorrido se dividirá en cinco “Alas”. Así define la organización las distintas características del recorrido:

Ala 1 - Mi gente ríe bailando, alusión a la alegría a través de la risa. No importa en donde se esté, discoteca, salón social, presentación artística, en un balcón o en la calle del barrio, siempre un caleño es el alma de la fiesta; su risa contagia, su rostro refleja el amor por la música que le corre por las venas.

Ala 2 - Mi gente vive creando, será un espectáculo que rinde homenaje a la historia que se ha construido a través de muestras de teatro, baile, cine, diseño y música.

También le puede interesar: ¡Cali está de fiesta! Recomendaciones para una visita a la capital del Valle

Ala 3 - Mi gente trabaja gozando, en esta etapa se mostrará de manera artística la pasión, la entrega y el amor que los caleños le ponen al trabajo; desde el zapatero hasta el sastre.

Ala 4 - Mi gente convive jugando, en esta parte los asistentes podrán disfrutar



Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

evolución de la ciudad y las tradiciones que le dan vida a la Feria de Cali en cada versión celebrada.

Este año la Feria de Cali contará con 58 eventos, en su mayoría, de entrada libre.

Temas relacionados

62 Feria de Cali #cali Capital de la Salsa Salsódromo

1 Comentarios



Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

¿Recuerdas a la hija de Angelina Jolie? Trata de no jadear cuando veas cómo se ve ahora

Trading Blvd

Madre sospecha que ha visto al novio de su hija antes, así que decide revisar unas fotos de un álbum viejo y se da cuenta de algo totalmente inesperado

HolaGente

Intenta de no asustarte cuando veas como parece hoy Edgar Vivar

Healthy George

El taxista siguió su instinto cuando una niña de 13 años se subió a su taxi y

